

SONY lance un nouvel AIBO !

Les passionnés ne tenaient plus. Chaque nouvelle rumeur prenait des proportions hallucinantes sur les forums mais cette fois c'est officiel.

Sony Entertainment Robots Europe (SERE) vient de tenir une conférence de presse pour annoncer le millésime 2004 d'AIBO.

Deux nouveautés arrivent qui devraient tout aussi bien réjouir les fans que convaincre ceux qui seraient encore sceptiques quant à l'utilité d'AIBO.

Tout d'abord l'ERS-7 sera disponible dans une nouvelle couleur : noir perle.

L'ERS-7 blanc avait marqué un retour aux formes organiques après le très robotique ERS-220. Le BLACK PEARL, lui, amène un autre côté stylisé assez masculin. Les disques d'articulation chromés sur les pattes noires n'en ressortent que mieux.

L'article intégral en lien

Par Jérôme Damelin court pour notre partenaire :

Vie Artificielle

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 7 octobre 2004

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/4859-sony-lance-nouvel-aibo.html>